
平成25年市議会議員さんとのがやがや会議（美濃・清泰保育園）

平成25年7月16日（火）‘19：30～

美濃保育園遊戯室

出席者・民協委員‥岩原委員長・塚田議員・佐藤議員・日比野議員

保育園関係者5人・保護者11－人・保育園保護者会役員4人

健康福祉課　成瀬

○下記のような意見がありましたので報告いたします。

1．ホームセンターが美濃市にないため、ジャバラ1つでも関市まで買いに行かなければ

ならない。（園長）

2．大矢田地区に公園がない。（母親）

◎市場・伊瀬・東端に公園がることを紹介（塚田議員）

3．たんばぼ学級に入っている。

遊具の管理が大事。自分の子は自分で責任を持つ（母親）

親が自己責任を持ってほしい。親も遊具の管理・点検・塗りなおし等に協力したい。（母

親）

4．8年前関市から引っ越してきた。

ごみステーション遠い。

ゴミ袋が破れやすい。

ゴミの分別を細かくするべき。

段ボー／ヒ戸ンポストを実施してほしい。

もし、段ボールコンポストをやる場合、子どもの面倒をコミママで見ていただけるか。

◎ごみステーションは、自治会単位で要望していただくとよい。用地の問題などもあ

る。　市は、生ゴミの量について、リサイクルをして少なくなるよう勧めている。

市は、秋から自治会を回って、減量化等の説明をしていく。（岩原議員）

◎コミママは、手配できる。（健康福祉課）



5．子どもの手前、ゴミ分別は自主的にやっている。（母親）

6．四国のゴミ分別の視察をしてきてほしい。（母親）

7．曽代運動公園の遊具のあるところのトイレが汚いため、遊んでいても、トイレに行き

たくなったら、家に帰る。

8．公園のトイレに子ども用のトイレを付けてほしい。

バイオのトイレでもいし「。

9．保育料の見直し・・保育料を安くするということは、だれかの負担が大きくなるだけ

で、無料化などしなくてよい。（母親）

10．市役所の職員の電話の対応が悪かった。

11．市役所の職員は、知ってる人に挨拶するが、他の人は、挨拶してくれない。（母親）

12．水道料が高い。（アパートにいる母親）

13．美濃の町の中は明るいが、口野々等は暗い。道路の整備も完全でない。

◎自治会へ要望してほ‾しい。（議員）

14．′前野の墟防が、あぶない。歩道を確保してほしい。

◎堤防は交通量が最近多いと思う。しかし堤防は、「ガードレールを付けることができな

い。（岩原議員）

15・．第3子生むきっかけはあるカ干。（日比野議員）

お金の負担、仕事への負担になる。（母親）

健康福祉課からの意見

1．保育料は、国の基準より、昨年実績で約31．7パーセント軽減している。さらに運

営費として、国1／2、県と市1／4ずつ負担している。

2．公園について、また保育料については、以前のガヤガヤ会議で議題にあがっていて、

市からの回答もしているが、そのことが、保護者会から、各保護者に伝わっていないこ

とが残念である。

3．市内の公園についても遊具の追加の計画がある。

小倉公園のトイレの改修の計画もある。


